

21. November 2022

Frankfurt a.M.

Erster Tag

16:25 Uhr

Liebe Kolleg*innen und Freund*innen,

vielen Dank für Eure E-Mail.

Vom 21. bis 25. November 2022 werde ich dankbare Gästin des Festivals "Implantieren" in Frankfurt am Main sein. In diesen Tagen werde ich mich auf die Erforschung der Bedeutung von Crip Time in meinem Arbeitsleben konzentrieren.

Bitte beachte, dass ich in dieser Woche keine E-Mails beantworten werde.

Da ich üblicher Weise einen größeren Teil meiner Arbeitszeit mit administrativer Arbeit verbringe, die ich nun aufschiebe, wird sich in dieser Woche voraussichtlich ein Kommunikationsstau entwickeln.

Bitte nimm es mir also nicht übel, wenn ich es nicht schaffen sollte, Dir "rechtzeitig" zu antworten.

Herzliche Grüße
Angela Alves